



Hobro til Viborg



Hobro til Viborg



Fyrkat - hvor vandvej og Hærvej mødes. En af Harald Blåtands fem ringborge fra Vikingetiden...

Fra sandede hjulspor til asfalterede motorveje. Her mødes nye og gamle veje - men de har alle været kontakten ud i den store verden...

Trinderupanlægget med "Odins Alter". Fantasiens vækkes af et 185 m langt oldtidsminder lidt inde i skoven med en stenrække...

Lindum Skov er rig på fortidsminder. Dybe hulveje trækker flere steder spor gennem skovbunden...



Tjele Langsø - Danmarks længste sø. Søen er omkring 9 km lang og udfylder gamle dødshuller i bunden af tunneldalen...

Bigum Jættestue - et 5.200 år gammelt benhus. Her har vores forfædre begravet deres døde og givet dem flotte gravgaver...

Korsøj - et markant pejlemærke. Hærvej og gravhøje har naturligt slået følgeskab mange steder i landskabet...

Bautastenen i Sodal Skov. I det nordøstlige hjørne af skoven står en 1½ meter høj bautasten...

Tinghøje og Baunehøj. Hærvejsruten mellem Rødding og Vammen er indrammet af gravhøje...



Middelalderligt broderi i Rødding Kirke. Inde i kirken på sydveggen hænger et unæseligt broderi lavet med silketråd på hør lærred...



The round Viking fortress of Fyrkat. Fyrkat is one of Harald Blåtand's (Harald Bluetooth) five round fortresses from the Viking Age...

From sandy wheel tracks to asphalted motorways. This is where the new and the old meet. The tradesmen and goods of today, the pagans and the believers...

"Trinderupanlægget" (Trinderup Stone Circle) and "Odins Alter" (The Altar of Odin). A 185 metre long ancient relic captures the imagination a few steps into the woods...

Lindum Skov (Lindum Forest) is full of ancient monuments. At several points, deep sunken roads draw tracks through the forest floor...

Tjele Langsø - Denmark's longest lake. The lake is about 9 kilometres long and reaches depths of 16 metres. At Bigum you will find a seaside resort...

Bigum Jættestue (Bigum Passage Grave) - a 5,200-year-old charnel house. Here, the ancient Danes buried the deceased and granted them generous gifts such as amber pearls...

Korsøj - a significant landmark. The Ancient Road and burial mounds have been natural companions in many places in this landscape...

The Monolith in Sodal Skov (Sodal Forest). Sodal Skov hides many cultural clues - burial mounds and dolmens, "højryggede agre" (a method of cultivation where the soil is ploughed into oblong ridges) and old sheepfolds...

Tinghøje og Baunehøj. The route of The Ancient Road between Rødding and Vammen is surrounded by burial mounds. The largest mounds are Tinghøje south of the road and Baunehøj north of the road...

Medieval embroidery in Rødding Kirke (Rødding Church). An embroidery made of silk thread on linen can be seen. Although it seems unimpressive at first sight, it is actually a medieval communion table curtain from the end of the 15th century...



Hobro til Viborg



Die Wikingerburg Fyrkat. Eine von Harald Blauzahns vier Ringburgen aus der Wikingerzeit. Der Ringwall kann immer noch, zusammen mit den Markierungen der 16 Langhäuser mit schiefen Wänden, besichtigt werden...

Von sandigen Radsuren zu asphaltierten Autobahnen. Hier trifft Altes auf Neues. Via den asphaltierten Europawege E45 (Europaweg) reisen Händler und Waren, Heiden und Gläubige, Kampflustige und Friedenswächter von Nord nach Süd - und umgekehrt...

Die Trinderup-Anlage mit "Odins Altar". Die Fantasie wird von einem 185 m langen Altertumsdenkmal im Wald geweckt. Eine Steinreihe und einige große Steine mit Löchern liegen in der Mitte, von wo aus tiefe Hohlwege aus dem Tal führen...

Lindum Skov (Lindum Wald) hat reiche Fundstätten. Tiefe Hohlwege ziehen an mehreren Stellen ihre Spuren durch den Waldboden - ein schönes Beispiel gibt es bei Ulvebjerg (Wolfsberg). Viele Hügelgräber und Reste von Feldern der Eisenzeitbauern liegen hier verteilt, eingerahmt von bescheidenen Deichen...

Tjele Langsø - Dänemarks längster See. Der See ist ungefähr 9 km lang und bis zu 16 Meter tief. Bei Bigum liegt ein Seebad. Mit etwas Glück kann man Fischadler und Eisvögel sehen...

Bigum Jættestue (Bigum Ganggrab) - ein 5.200 Jahre altes Knochenhaus. Hier haben die Ahnen der Dänen ihre Toten begraben und ihnen schöne Grabgaben mitgegeben, wie z.B. Bernsteinperlen. In der dunklen Grabkammer kann man sich eine Begräbniszereemonie vorstellen...

Korsøj - ein markantes Wahrzeichen. Ochsenweg und Hügelgräber sind sich in der Landschaft oft begegnet. Besonders die Bronzezeitgräber folgen den Höhenrücken und dienen daher als Anhaltspunkt für die Reisenden...

Der Bautastein in Sodal Skov (Sodal Wald). Sodal Skov beherbergt viele Kulturspuren - Hügelgräber und Dolmen, hochlehnlige Äcker und alte Schafherden. In der nordöstlichen Ecke des Waldes markiert ein 1½ Meter hoher Hügel einen alten Weglauf...

Tinghøje und Baunehøj. Der Ochsenweg zwischen Rødding und Vammen ist von Hügelgräbern eingerahmt. Die größten Hügelgräber sind Tinghøje südlich des Weges und Baunehøj nördlich des Weges. Andere Hügelgräber sind u.a. Odelsøj, Givershøj, Kirkehøj, Ughøj und Hathøj...

Mittelalterliche Stickerei in Rødding Kirke (Rødding Kirche). Hier hängt eine unscheinbare Stickerei, die mit Seidenfäden auf Flachleinwand gemacht wurde. Es handelt sich hierbei um so etwas Seltenes wie einen mittelalterlichen Altarstichvorhang, der Ende des 15. Jahrhunderts produziert wurde und die Dreieinigkei sowie 32 Heilige zeigt...

Signaturforklaring/ Legend / Zeichenerklärung

Legend table with icons and descriptions for various symbols used on the map, including hotels, museums, nature spots, and religious sites.

Legend table with icons and descriptions for various symbols used on the map, including roads, railways, and geographical features.